
35 Millones Dols. para 
Plan de Caminos Rurales 

A un costo de 35 mlllones para dar mayor Impulso a 
de dólares serán cons- la agricultura. 
truldos más de doscientos Dijo el funcionario que 
kllómetros de caminos ru- los caminos rurales ade
rales, el próximo año. Los más de beneficiar a ese 
titulares de Obras Públl- Importante sector del pals, 
cas dieron a conocer esta contribuye a generar em
!nformaclón durante la úl- pleo en las distintas comu
Uma reunión con los repor- n l d a d e s . E 1 
teros. financiamiento para las o-

han sido precallflcadas 
para participar en el con
curso de diseño de !nge
nleria, especificación y 
técnicas del puente sobre 
el rlo Lempa, en el sector , 
donde funcionó el Puente 

El Ingeniero Jorge Al- bras lo dará el Banco Inte
berto Morales Gulllén, ml- ramertcano de Desarrollo, 
nlstro, Informa que la BID. . 
mayor parte de las nuevas Por otra <parte, Informa 
vias de penetración en el _que esta semana se cono
área rural están compren-·· cerán loS nombres de la 

. _ dldas en- la zona norte, firmas constructoras que 

Más Apartamentos en el 
Zacamil Sortea eiiVU 

Ciento veinte aparta
mentos Tipo M-40, en el 
Centro Urbano "José SI
meón Cañas" CZacamU), 
de Mejicanos, fueron sor
teados ayer por la mañana 
en el Instituto de VIvienda 
Urbana, IVU. Se cons
truyeron por el sistema de 
administración. 

El Presidente del IVU, 
Ing. Jorge Eduardo Casti
llo Urrutla, Informa que 
los nuevos apartamentos 
están ubicados en tres edi
ficios multlfamUlares, de 
cinco niveles cada uno. 
Cada apartamento cuenta 
con tres dórmltortos, sala
comedor, baño, lavaderos 
balcón, pasillo de acceso y 
otros servicios. El costo 
será de Q: 25.000.00 cada 
uno, con una prima del 
8.4%; se adjudicarán con 
promesa de venta, a 20 
años de plazo, y a una tasa 
de Interés sobre saldos que 
vartaráentreel8y 11%. 

EIFICIOSDE 
CINCO NIVELES 

Con el fln de aprovechar 
el espacio para albergar a 
mayor número de famll1as 
Interesadas en resolver su 
problema habltaclonal, el 
IVU diseñó edificios de 

l\_· cinco pisos, que sustituyen 
~i~~ft;,~onocldos 9ue son 

Las 120 viviendas que se 
sortearon ayer por la ma
liana, se dijo, son parte del 
complejo habltaclonal que. 
esta entidad desarrolla en 
esa zona, en un terreno de 
50 manzanas. Los aparta-

.., .,..;:a=r 

mentos se construyen por 
sistema de administración 
directa, utU!zando bloques 
de concreto en paredes es
tructurales, que garanti
zan la consistencia de los 
Inmuebles. 

SISTEMA DE SORTEO 

Los apartamentos 
fueron sorteados entre los 
grupos famlllares que re
sultaron seleccionados a 
través de los estudios so
cio-económicos y de la 
evaluación que se hace por 
computadoras electróni
cas, para determinar que· 
los Interesados llenan los 
requisitos. 

Las personas favoreci
das con viviendas tendrán 
que aportar el valor de la 
prima, lo cual permite pa
gar una cuota mensual 
más baja. 

En el pago de las cuotas 
mensuales se Incluye el 
valor de los Seguros de 
VIda colectivo y contra da
lios en el Inmueble, con el 
propósito de garantizar la 
vivienda a los benefi
ciarlos, en caso de fallecer 
el adjudicatario, o de al, 
gún siniestro o terremoto. 

En la misma zona de Za
camll se construyen 
nuevos apartamentos en 
edlflclos también de cinco 
niveles, que serán sor
teados en los primeros me
ses de 1982 entre las . 
famlllas solicitantes que 
llenen las condiciones le-. 
gales del Reglamento de 
Adjudicación de VIviendas 
deliVU. 

de Oulro. Los funcionarios 
no q sleron aportar opi
nión acerca de sl es nece
sario construir otro puente 
en el. mlsmó lugar, o qué 
tipo de Infraestructura es 
la más apropiada, sino que 
-Favor pase .a la páglna32. 

La obra "La Oficina Pú
blica", será presentada en 
el Teatro Presidente, el 23 
de diciembre a las seis de 
la tarde, por_ parte del Sin
dicato Gremial de Artistas 
de Variedades. 

Participarán Jeremlas 
Ostorga, Vldal VIdes, Ana 
Maria Glrón, Jorge Al
berto J!ménez y otros. 

NECESITAN FAMILIA 
DE PACIENTE 

En el Hospital Psiquiá
trico Informan que necesi
tan a la familia del 
paciente Gllberto Rivera 
Fuentes, para propor
cionarle un tratamiento 
completo. 

Dijeron que dicho pa
ciente Ingresó a ese centro 
el 16 de octubre, llevado 
por la Cruz Roja. El en
fermo dice que sus padres 
son Francisco Rivera y 
Juana Fuentes. Necesitan 
que estas personas vayan 
al hospital, lo más pronto 
posible. 

DICE QUE ES 
INOCENTE 

Edwln Rodolfo Flores 
Pérez, envió a este pe
riódico· una nota en la cual 
afirma que no está Involu
crado en actividades de 
"coyotes", en Migración. 

Agrega que el Juez 6o. 
de lo Penal, al tener cono
clmlento de su caso, or
denó su libertad al 
establecer su Inocencia en 
..:.Favor pase a la página 23. 

SESION DE AEAS.- Un miembro de la "Asociación de Empresarios de 
Autobuses Salvadoreños" (AEAS), en la asamblea general efectuada en el 
Hotel Camino Real, hace una sugerencia en beneficio de la asociación. 
una comisión especial de AEAS visitó ayer mismo al Presidente Duar te, 
en Casa Presidencial, para exponerle la situación grave en que se encuen· 
tra la entidad. 

IVU SORTEA Ciento veinte apartamentos cons
truidos en Zacamll fueron sorteados ayer por ellVU, ante numerosos solt
citantes. Presidieron el acto, de izquierda a derecha: Arq. Manuel MurWo 
Sallnas, Subsecretario de Vivienda y Desarrollo Urbano; Ing. Jorge 
Eduardo Castillo Ururtla, Presidente del IVU; Ing. Osear René Saleg/o, 
Gerente General y Sr. Maurlcio Morán López, Jefe del Depto. de Admlnls_. 
tración de Vivienda del IVU. 

Recomendaciones: 

Vieeminiitros lmpulsar6n 
Programa de Desarrollo 

Los vlcemlnlstros de los 
paises de Centro América, 
Impulsarán en el marco de 
su competencia, las medi
das que permitan el desa
rrollo Industrial , 
tecnológico y comercial de 
la subreglón. 

Antes de clausurarse la 
reunión de vlcemlnlstros 
que se realizó en Teguci
galpa, Honduras, después 
de constatar las detlclen
clas de las legislaciones 
como de las administra
clones de Propiedad Inte
lectual y la necesidad de 
meJorar la situación que 
permita que la Propiedad 
Industrial juegue papel di
námico en este desarrollo 
Integral, acordaron varios 
puntos. 

Entre éstos están los si
guientes: Aprobar Integra
mente el Informe 
presentado por los !un
clonarlos responsables de 
la propiedad Intelectual; 
Impulsar en el marco de 
sus competencias las me
didas que permitan tornar 
a una realldad el contenido 
del Informe, reactivar en 
los paises no miembros de 
la Organización Mundial 
de la Propiedad Intelec
tual, las gestiones necesa
rias para su adhesión al 
convenio que establece la 
OMPI, del que solamente 
son miembros en la ac
tualidad El Salvador y 
Costa Rica. 

También los vlcemlnls
tros sollcltarán formal
mente de la OMPI, la 

preparación de un 
proyecto de Ley en mate
ria de patentes y dibujos y 
modelos Industriales, para 
que en el Istmo cen
troamericano se dé el pri
mer paso hacia la 
materialización del pro
ceso de actualización y ar
monización de la la 

legislación de propiedad 
Industrial. 

Asimismo Informaron 
que, solicitarán la prepa
ración de un PIW'ecto de 
Ley en materia de marcas 
que constituya la base 
para una revisión del coo-
-Favor_pase a la página 20. 

Prometen a AEAS Estudiar 
Nueva Tarifa de Buses 

El Presidente Duane 
prometió ayer a miembros 
de AEAS estudiar una 
nueva tarifa en los buses. 
Al mismo tiempo les ofre
ció que tendrán un fondo 
especifico de divisas para 
que puedan Importar re
puestos. 

El Mandatario - según 
se ha Informado- se en- ' 
teró por medio de EL 
DIARIO DE HOY que 
AEAS tendrla una asam
blea general de socios y se 
adelantó a Invitarlos para 
que concurrieron a Casa 
Presidencial ayer en la 
mañana. 

Mientras tanto, en el ho
tel "Camtoo Real", donde 
se efectuaba la asamblea 
general de AEAS, al te
nerse Informes de que el 
Presidente Duarte los es
peraba, se formó una co
mlslónque 
Inmediatamente se dlrlgló 
a Casa Presidencial. 

El Presidente Duarte -
según los Informes- pro
metió a los miembros de 

AEAS que el 5 de enero, los 
recibirá de nuevo para pla
nificar y estudiar las for
mas de aumentar el pasaje 
de los buses o buscar otra 
fórmula para ayudar a los 
empresarios, qulenés de 
nuevo plantearon la si
tuación económica grave 
en que vive la asociación. 

Recordaron que AEAS, 
en junio del año pasado, 
quiso aumentar más el pa
saje en los buses, pero la 
Junta Revolucionarla se 
opuso, y se convino que el 
pasaje costarla desde en
tonces 20 centavos, o sea 
un aumento general de 5 
centavos en la capital y 
otro porcentaje en los bu
ses departamentales. 
Duarte les prometió que 
un nuevo aumento se baria 
en septiembre. Uegó ese 
mes - dijeron- y el nuevo 
aumento no se hizo. Enton
ces les prometió que en di
ciembre o sea en el mes 
que estamos, se baria efec-

-Favor pase a la·páglna 32. 


